
第３部会【産業・環境部門】 会議概要録 

【開催概要】 

○名 称：平成2９年度 第７回 東区自治協議会第3部会 

○日 時：平成２９年１０月１２日（木）午前１０時～午後０時１０分 

○場 所：東区役所 会議室A 

○出席者：國兼委員、佐藤（清）委員、菊谷委員、大澤委員、小野委員、木村委員、 

渡辺（芳）委員、大江委員、中川委員、井上委員 

（アドバイザー）新潟県立大学 山中教授（審議内容２（１）のみ） 

（事務局）地域課 

    株式会社デジメディア新潟（審議内容２（１）のみ） 

【審議内容】 

１ 特色ある区づくり予算（区役所企画事業）について 

担当課から下記について説明があり、意見交換を行いました。 

① 平成２９年度 特色ある区づくり予算の評価について 

② 平成３０年度 特色ある区づくり予算の実施案について 

【主な意見】 

・東区の産業・観光にぎわいプロジェクトで、みなとランドから山の下市場へ

人の流れが出来るような取り組みを考えて欲しい。 

・東区クリーン大作戦の一斉清掃の実施時期について、８月末は夏休みの終わ

り頃で子ども達が参加しにくいことが考えられるため、期間設定の際に考慮

して欲しい。 

・環境ポスターコンクールの対象について、今回実施した東山の下小学校の他

に、通船川付近の小学校や中学校も対象としてはどうか。また、県立大学も、

通船川の環境問題に取り組んでいる学生がいるので、呼びかけてはどうか。 

２ 平成２９年度区自治協議会提案事業について 

（１）東区産業史発掘事業について 

映像制作業務を委託した株式会社デジメディア新潟の担当者から、今後の工程

について説明を受け、その後に映像の内容について協議しました。 

また、今後の映像制作の進め方について、詳細な部分は國兼委員及び木村委員

が部会を代表して事務局と協議し、協議した内容は部会にて報告することとしま

した。 

（２）東区の公共交通の研究 

事務局より区バスの９月末実績の運行状況について、説明がありました。 



（３）平成３０年度特色ある区づくり予算（区自治協議会提案事業）について 

委員より提案された事業について意見交換しました。 

【主な意見】 

・県立大学生と連携した東区の魅力を発信する事業については実施する。 

・通院のため使用するタクシー代金の補助の事業も必要ではないか。 

・今年度制作する映像の有効活用方法の検討も必要ではないか。 

【次回開催日】 

日時：平成２９年１１月９日（木）午前１０時～ 

会場：新潟県立大学 １２０３会議室 


